
入間台だより（２月号） 平成２７年 ２月 １日 
発行 入間台自治会事務局 

(発行責任者 結城  葵) 
回覧 

自治会からのお知らせ ◆２７年度新班長会議の開催◆～会長・正副部長の選出～ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

～新年おきらくクラブ開催～ ★★子ども会新年会★★ 

 Ｎｅｗ・Ｙｅａｒ・Ｃｏｎｃｅｒｔ 
   ◆日時 ２月３日（火） 午後2時～  

  去る１月２５日（日）午前１０時から「２７年度に班長さんになられる方」
にお集まりいただき、『第１回班長会議』を開催致しました。 

 各部局長から「班長の手引き」により「各部局の仕事について」説明を行っ
た後、希望配属部局毎のテーブルにて、部局長から詳細な活動内容等の説明を
行い、各部局の人数のバランスを取るため一部の方に希望部局の移動をお願い
しました。その後、各部局ごとに「部局長及び副部局長」の選出をして頂きま
した。会長も任期切れとなるため班長さんの中から選任をお願いしましたが、
居られませんでした。また、会計部の正・副部長も選出見送りとなりました。 

自治会役員の公募結果 

１２月１日付発行の「入間台だ
より」（１２月号）により、
『次年度の会長・副会長の公
募』を致しましたが、何方さま
からもご応募又はご推薦があり
ませんでした。 【事務局】 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

ことぶき会 新年会開催 

◆廃品（資源ごみ）回収収益金◆ 【環境衛生部】 

 （１）１２月２8日分 収益金 ４６，８８０円  

 （売却金１３，１２０円 ＋ 補助金３３，７６０円） 

   １２月末までの累計額 ５３２，８１０円                                                      

いつもながらの華麗な舞にうっとり 

２７年度 会長・部局長・副部局長名簿（予定） 

（注） 未定の会長、
会計部の正副部長、
会計監査及び相談役
については、今後、
鋭意お願いして行く
ことになります。役
員については、最終
的に総会にて承認を
得て誕生することに
なります。皆様のご
協力をお願いします。 

★雪道に『ノーマルタイヤ』は、危険★ 

【事務局】 

１．２月 ５日（木） 自治会廃品回収 

２．２月 ２日（月）・１６日（月） 市報配布 

３．２月 ８日（日） 第１２回運営委員会  

４．２月２１日（土） 入間市交通安全市民大会 

５．２月 ７日（土）・１４日（土） 

        入間市防災リーダー養成講座 
～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

▲○☆※▲○☆※▲○※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

講演会のお知らせ（詳細は回覧参照） 
◆日 時 ２月２５日（水）１４：００～ 

◆演 題 ｢心と美と健康｣ 

     ～健康で長生きするには・・・～ 

◆講 師 杉本 文雄先生 

     日本成人病予防協会・健康管理士 

  １月１７日（土）子ども会の新年会を行いました。こと
ぶき会の方にもご参加していただき、カルタ取り、輪投
げ、ビンゴなど楽しい一時をおくりました。 

 カルタ取りは、数種類のカルタを床にテープを貼った
円内にばらまき、４チームに分かれて、１人づつ交代し
て枚数を競い合いました。ことぶき会のお爺ちゃんも参
加しましたが、子ども達の早さに圧倒され１枚も取れな
かったとか。 

 最後は、結城会長とのジャンケン対決による「ぬいぐ
るみ争奪戦」に盛り上りました。今年も元気な子ども達
です。      【子ども会  岩下 恵理子】 

部 局 名  
部 局 長 副 部 局 長 

氏 名  街 区 電 話  氏 名 街 区 

 事務局 池田 武久 39-533 3448 川上  要 45-624 

 文化福祉部 千葉 日東 12-149 5256 花岡  望 17-236 

 環境衛生部 四ツ谷 勲 １－３ 3978 小笠原秀夫 53-699 

 防犯交通部 鶴田 秀典    50-675 2233 工藤 法安 8-1938 

 体協部 池田 浩文 11-134 0571 白木 洋子 5-40 

 会計部 未定     未定   

会 長 氏 名 街 区 電 話 

未 定  ー  ー  ー 
『落し物』のお知らせ 

 去る1月8日頃、４２街区鈴木さん宅と田中さん宅
前に次の女性用マフラーが落ちておりましたと届け出
がありました。心当たりの方は、ご連絡下さい。 

◆マフラーは、グレーで「ＬＵＣＩＡＮＯ ＳＯＰＲ
ＡＮＩ」（幅４６ｃｍ 長さ１７０ｃｍ位の女性用と
思われる。）◆連絡先 結城 ☎２９３６－１９４０ 

大雪時の除雪作業支援者多数申し出 

平日１２名、土・日曜日等は１６～１９名 
 昨年２月は、２回にわたり入間台も大雪に見舞われま
した。土建会社に依頼し、８ｍ道路東西南北を除雪して
貰いました。また、何人かの方にお願いして、体の不自
由なお宅の玄関及び入り口等の除雪をお願いしたところ
です。高齢者や体が不自由な方が、隣近所の除雪に参加
出来ず肩身の狭い思いをされているようです。 

 このような入間台の現状から「なんとかお手伝いした
い」との思いから、この度、回覧ではなく、若い人や元
気な方に「大雪時の除雪作業をご協力いただけないか」
と回覧ではなく自治会長名にて『個別』にお願い致しま
したところ多数の方にご協力を頂けることになりました。 

  直接お願いした人以外の方もおられ、現在のところ
２２名の方からご返事をいただきました。平日、土曜日、
日曜日、祝日毎の協力者は次の通りです。（体調が悪い、
所要が出来たという場合は、当然ながら不参加で結構で
す）ありがとうございます。      【結城】 

  平日 土曜日 日曜日 祝日 

○：（ＯＫ） 12名 16名 19名 18名 

×：（ＮＧ） 7名 ２名 ０名 1名 

△：勤務による 2名 3名 2名 2名 

？：精一杯 1名 1名 1名 1名 

元気にかるた、輪投げ、ビンゴを楽しむ 

【
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 １月１８日（日）１１時３０分から月例会を開催。活
動報告では、昨年１１月に開催された「入間市ゲート
ボール大会」において、入間台ことぶき会は、めでたく
念願の優勝を飾られました。おめでとうございました。 

 つづいて『新年会』へ移りました。１２月に「出席し
ます」と返事した方が、１人も風邪等で欠席することな
く４６名全員が出席されました。素晴らしいことですね。
余興は、岸川さんのマジックショ―です。「アレアレ、
どうして」とただ驚嘆するばかり。千円札を１万円札に
なった時は、「私の千円札を１万円札にして」と声が上
がりました。美味しいお弁当をいただきながら「なつか
しい歌」を一緒に口ずさみ、カラオケは、途切れること
なく次から次と得意の喉を披露とされました。 

【
新
年
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】 

※さらにご協力頂ける方をお待ちしています。
◆連絡先 結城 葵 ☎２９３６－１９４０ 

   ２８日（水）午前１０時より、定例会を開催いたしま
した。新春を彩る日舞です。おめでたい「高砂の舞」を
吉澤さんが格調高く舞い、岸 川さんの「恋の雪月花」は、
女性らしさを溌剌と舞い、佐藤さんの「あんたにぞっこ
ん」は、可愛い色っぽさで観客に迫り、寿会民踊部の皆
さんによる「チャッキリ節」では、赤い前掛けをした皆
さんの若々しく、可愛らしい可憐な仕草、踊りに感動し
ました。 

▲○☆※▲○☆※▲○※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆ 

 「炭坑節」は、飛び入り参加者も加わり賑やかに踊
りました。最後に再び登場の吉澤さんの「おはん」は、
時折見える赤い襦袢に艶っぽさと色気で、観客をドキ
リとさせ。三者三様の艶と色っぽさで大いに盛り上が
りました。「チャッキリ節」の赤と「おはん」の赤、
同じ色にして、与える印象は正反対に奥深さを感じま
した。日舞のさりげない仕草や、腰を落として舞う仕
草等は膝や腰をしなやかに鍛える日頃の鍛錬の賜物と
深く感じました。素晴 らしい踊りを有難うございまし
た。           【世話役 小室 洋子】 
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【写真：ことぶき会民踊部のみなさん】 

◆場所  入間台自治会集会所大ホール 
◆演奏  黒澤誠登氏のバイオリン演奏 

『支え合って４０年 

    広がれ笑顔の輪』 


